



Mensaje de Sergio Gutiérrez Luna, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, durante la inauguración del Foro Nacional por un Futuro Familiarmente Sostenible, en el Palacio Legislativo de San Lázaro



Muchas gracias, buenos días a todas y a todos.

Bienvenidos a la Cámara de Diputados. Diputada Liliana Ortiz, un gusto que nos acompañes. Alcalde, alcaldesas, directoras del DIF, presidenta del DIF, licenciado Juan Antonio López.

Y agradecer a la diputada Diana Karina por esta iniciativa, este, digamos, primer paso, que creo yo debe de tener mucho seguimiento y mucho acompañamiento. Yo creo que no es una tarea de un momento, es una tarea de bastante rato y de bastante profundidad.

¿Qué es lo que más nos interesa a las personas? Nuestros hijos, sin duda alguna. Es de lo más importante. Muchos trabajamos, vivimos, hacemos muchas cosas para ellos, para la familia. ¿Cómo actuar de manera correcta? Creo que la evolución de las sociedades ha enfrentado retos en distintos momentos.

Un reto muy grande que tenemos, y lo digo porque tengo hijos pequeños de 9 y 7 años, es esto; esto se ha convertido en una fuente de posibles problemas para los niños. La tecnología, por supuesto, es una herramienta también muy importante, que les da conocimiento, les da habilidades, los acerca con otras personas, pero no todo lo que está aquí es propio para las edades de los niños que tienen acceso.

Incluso vemos que hacen su tarea o presentan trabajos a través de plataformas digitales que en las propias escuelas se dan o se activan estas plataformas para que estén, digamos, en otra sintonía acorde a lo que la evolución de la tecnología va llevando a cada país, a cada escuela. Pero la responsabilidad final es de los padres para controlar, ver, supervisar lo que los niños ven en las tabletas, en la televisión, y sobre todo en los celulares que algunos niños tienen acceso a esto.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-de-sergio-gutierrez-luna-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-durante-la-inauguracion-del-foro-nacional-por-un-futuro-familiarmente-sostenible-en-el-palacio-legislativo/>